



あかべこ通信



教育目標

「未来を創造し、社会に貢献する人材の育成」
令和6年8月28日（水）発行
第17号 発行責任者：佐藤盛俊

2学期スタート！

いよいよ2学期がスタートしました。夏休み中、大きな事件・事故等もなく、無事にスタートできたことを大変うれしく思います。2学期も引き続き、よろしくお願いします。

26日の始業式では、以下の点について話をしました。

【校長式辞の概要】

- 全国的に水難事故が多発した。これは、決して他人事ではない。自分の身を自分で守るために、これからも、自分でしっかり考え、正しく判断することを大切にしてほしい。
- 夏休み中、部活動や受験勉強をよく頑張っていた。つらいことから逃げないこと、苦しいことに立ち向かうことは、やがて自分の「成長」につながる。
- 2学期は、①何事も自主的に取り組むこと、②行事がたくさんあるので、より落ち着いて取り組むこと、を特に大切にしてほしい。



～夏休み中も頑張りました～



県中体連

【男子バドミントン部】

団体：県大会初出場

小林・金子ペア：ベスト8

【男子ソフトテニス部】

鈴木・田崎ペア：1回戦突破



特設駅伝部 & 1,2年生体力作り

～毎日暑い中、多くの生徒が参加しました。9/5の駅伝大会ではベストを尽くします。



特設合唱部（26名）

～他校では、特設合唱部員が激減している中、本校は多くの生徒が参加しました。見事「優秀賞」を受賞しました。



町海外派遣事業～2年生21名が台湾での研修旅行に参加し、現地の中学生と交流してきました。



特設英語弁論部～4名の生徒が英弁に挑戦し、すばらしい発表をしました。

※この他にも、JRC活動や3年生学習会など、すばらしい取組がありました。

感謝：1学期末に実施した「学校評価アンケート」「奥会津地域に関するアンケート」へ御協力いただき誠にありがとうございました。また、昨日の弁当対応についても感謝申し上げます。